



## Benjamin Hänni verstärkt die LVB-Geschäftsleitung ab August 2024

von Roger von Wartburg

Ab kommendem August wird die LVB-Geschäftsleitung neu aus sechs Mitgliedern bestehen. Die bisherige Vizepräsidentin Maddalena Pezzulla beginnt ein Master-Studium in Schulischer Heilpädagogik (SHP) und reduziert deswegen ihr Pensum beim LVB. Dies ermöglicht Benjamin Hänni, seit 2017 Mitglied des LVB-Kantonalvorstands, den Einstieg in die LVB-Geschäftsleitung.

Gemäss Statuten wählt die LVB-Delegiertenversammlung ausschliesslich die Mitglieder des Kantonalvorstands sowie das LVB-Präsidium. Die Geschäftsleitung jedoch konstituiert sich aus dem Kreise des Kantonalvorstands heraus selbst. Deswegen konnte die vorliegende Umbesetzung ohne öffentliche Ausschreibung vorgenommen werden.

Benjamin Hänni ist 35 Jahre alt, verheiratet, Vater zweier Kinder und wohnhaft in Aesch. Nach Erlangung der Matura und einem Praktikum in einem Sonderschulheim absolvierte er das Studium zum Primarlehrer an der PH FHNW. Seit 2013 unterrichtet er an der Primarschule Reinach, wo er zusätzlich als Praxislehrer, Schulhausvorsteher und Leiter des Werkzentrums tätig ist.

In seiner Funktion im LVB-Kantonalvorstand profilierte und bewährte sich Benjamin Hänni als ausgesprochen engagiertes Mitglied. Nicht nur bringt er sich in Diskussionen stets voller Elan ein, er nimmt überdies bereits heute für

den LVB Einsitz in diversen Gremien, sei dies auf kantonalen Ebene in mehreren Fachgremien und Fachgruppen oder auf Deutschschweizer Ebene in der Stufenkommission Zyklus 2 sowie der Delegiertenversammlung unseres Dachverbandes LCH. Seit letztem Jahr zählt Benjamin Hänni zu den LVB-Delegierten in der DV der Basellandschaftlichen Pensionskasse BLPK und übernimmt dort neu das Amt des Sekretärs des Büros der DV BLPK.



Die LVB-Geschäftsleitung ist überzeugt davon, mit Benjamin Hänni eine optimale Ergänzung gefunden zu haben. Er ist vielseitig interessiert, einsetzfreudig, belastbar, ein guter Kommunikator und mit einer erfreulichen Portion Humor ausgestattet. Mit ihm und Maddalena Pezzulla ist ferner gewährleistet, dass künftig seitens Primarstufe sowohl die Regellehrpersonen als auch die Spezielle Förderung in der LVB-Geschäftsleitung vertreten sind. Die genaue Verteilung der Aufgaben und Verantwortlichkeiten innerhalb der Geschäftsleitung wird bis im Sommer erfolgen und anschliessend den Mitgliedern zur Kenntnis gebracht.

Ein Interview mit Benjamin Hänni wird in der ersten Ausgabe des «lvb inform» des Schuljahres 2024/25 publiziert werden. Wir wünschen ihm schon jetzt einen guten Start in der Geschäftsleitung und freuen uns sehr auf die weitere Zusammenarbeit.